



並木中等story

令和3年5月14日号

簡単にできるものに愛着はない？！

皆さんの中には、どのようなものでも簡単にできてしまう人がいるでしょう。そのような人に聞いてほしいと思います。人は苦しんだことはいつまでも覚えているものです。逆に、簡単にできたことは簡単に忘れてしまいます。だから、苦労が必要なのです。私は、楽に物事を成し遂げようとするところがあります。早く、形だけは整えるのが得意です。しかし、これでは良いものはできません。中学の時に美術と技術の先生に成績の



ことで苦情を言ったことがあります。その時の先生は「井坂は早く仕上げるが、工夫が乏しい。作ればいいというものではない。そんなことでは良いものはできないし、愛着も湧かないだろう。」と言われました。ショックでしたが、その通りでした。その後、技術の授業で時間をかけて、ちりとりを作りました。その時の事は今でも覚えています。考えて、工夫して、苦労して作り上げると、学びもあるし、良いものが仕上がるのです。

祝 《令和3年度春季関東地区 高等学校軟式野球大会出場》

令和3年度春季関東地区高等学校軟式野球大会県予選で決勝に進出、関東大会出場を決めました。関東大会は5月下旬に栃木県で開催されます。
おめでとうございます。

